## **NAMEN & NOTIZEN**

## Kandidaten, ihre Termine und viel Süsses

Barbara Frei (FDP) und
Peter Jans (SP) verbindet, dass
sie beide die Nachfolge von
Fredy Brunner im Stadtrat antreten wollen. Was sie vermutlich nicht wissen: Bis Ende November werden sie miteinander
sehr viel Zeit verbringen. Nicht
in trauter Zweisamkeit, Gott behüte, sondern auf Podien, an
Hearings, an Versammlungen
und an den vielen Anlässen, an
denen man als Kandidatin oder
Kandidat mit dem Wahlvolk auf
Tuchfühlung gehen kann. Und



einen gemeinsamen Termin für nach den Wahlen haben die beiden auch schon bekommen. Von Stadtschreiber Manfred Linke (Bild). Das Gemeine ist. dass nur eine oder einer von beiden ihn wahrnehmen kann. Jener, der das Rennen macht. Der Termin, den sich beide vorsichtshalber reservieren mussten, ist derjenige für die konstituierende Sitzung des Stadtrats. Dort werden die Direktionen verteilt. Erfolgt die Wahl am 30. November, höckelt der «neue» Stadtrat am 9. Dezember erstmals beisammen. Fällt der Entscheid im zweiten Wahlgang am 18. Januar, tut er das am 20. Januar. (vre)